

L'Hebdo, 23 octobre 2013

ORLÉANS

C'est l'heure de la réconciliation au PS



L'histoire retiendra peut-être que c'est par un matin d'octobre, alors que la nuit régnait encore dans les rues d'Orléans, et dans un climat d'été indien que Jean-Pierre Sueur a rassemblé autour de lui Corinne Leveux-Teixeira et Michel Brard pour créer un ticket qu'ils espèrent gagnant. Si l'avenir appartient à ceux qui se lèvent tôt, celui des deux candidats passera également par la mobilisation des énergies pour entamer le début réel de la campagne. « *Je suis extrêmement heureux de voir ce ticket avec en numéro un Corinne et en numéro deux, Michel* », a expliqué le sénateur PS en affirmant son soutien total à cette candidature. Michel Brard ajoutait : « *Ma présence est le signe de ce mouvement vers le rassemblement. Je me propose dans cette campagne d'apporter toute mon expérience et ma combativité* ». « *Un travail important a été fait et va se poursuivre* », ajoutait la candidate désignée lors des primaires à Orléans, « *et Michel sera bien le numéro 2 de cette liste* ». Toutes les interventions à voir en vidéo sur www.l'hebdo-orléans.com